

Geschenke mit Herz

Die Kinder der Grundschule zeigten Herz, als sie zusammen mit ihren Familien ein „Geschenk mit Herz“ gepackt haben.



Damit beteiligten sie sich an der deutschlandweiten Aktion, ein solches Päckchen zu packen. Was wählten sie aus? Die Vorgabe ist, dass Zahnbürste und Zahnpasta, Duschgel oder Haarschampoo dabei sind. Es ist nicht selbstverständlich, dergleichen zu haben. Ebenso Material für die Schule wie Block, Stifte und Radiergummi und etwas Warmes zum Anziehen wie Schal, Handschuhe oder Mütze. Natürlich soll auch etwas zum Naschen und zum Spielen dabei sein. Diese „Geschenke mit Herz“ machen sich jetzt auf die Reise. Zu Weihnachten kommen sie zu Kindern, die in sozial schwachen Familien leben. Wenn wir uns die Freude vorstellen, die bei diesen Kindern über ein solches „Geschenk mit Herz“ aufkommt, dann kann es auch uns ganz warm ums Herz werden. Vielen Dank an alle, die gepackt haben.